

Salobreña 'recicla' sus contenedores para la recogida selectiva de basura

Las unidades de la temporada de playa se emplean ahora para latas y botellas

ANA GONZÁLEZ • SALOBREÑA

La estrechez de las calles de Salobreña ha motivado en la Villa la búsqueda de una solución a la recogida selectiva de basuras. La iniciativa consiste en reciclar pequeños contenedores ya existentes que han sido habilitados para depositar en ellos latas y botellas. De esta forma también se facilita el acceso de pequeños vehículos a la zona para realizar la recogida de basuras.

La conciencia medioambiental ha alcanzado unas cotas tan elevadas en la localidad de Salobreña que ha propiciado la reutilización de 24 contenedores en el municipio, doce de ellos de latas y otros doce de botellas, para llevar a cabo la recogida selectiva de basuras.

Las crecientes dificultades para hacerse con el mobiliario necesario para realizar dicha acción, que debe solicitarse a la Junta de Andalucía, han motivado la búsqueda de una solución más rápida al problema. Para ello se han adecuado antiguos contenedores de pequeña capacidad, de unos mil litros, que prestaban servicio en las playas de la localidad. Las modificaciones realizadas han consistido en cerrarlos herméticamente, abrirles un orificio en la tapa para depositar las latas y los vidrios y colocarles el pertinente distintivo.

Magnífica acogida

De momento ha sido la parte alta de la localidad la que se ha visto beneficiada con la medida, puesta en marcha desde hace un mes, aunque la magnífica aceptación que ha tenido la iniciativa en el pueblo ha hecho que se esté pensando en recolocarlos en otros emplazamientos. En principio se prevé que se coloquen al menos ocho parejas de contenedores más.

En este sentido el concejal de Medio Ambiente de la localidad, Miguel Castaño, ha confirmado



ALFREDO AGUILAR

Un vecino de Salobreña deposita una botella en uno de los contenedores 'reciclados' de la playa.

CONTENEDORES

La parte alta del pueblo, la calle Antequera, la calle Egipto, el Paseo de Las Flores, la zona de la Iglesia, y los anejos de Lobres y la Caleta son algunos de los puntos en los que se han colocado los 24 contenedores.

que la recogida se está ejecutando semanalmente debido al masivo uso que los ciudadanos hacen del servicio.

La ubicación escogida ha facilitado considerablemente la recogida de basuras puesto que esta

parte del pueblo cuenta con calles muy estrechas en las que el servicio debe realizarse además con vehículos especiales más pequeños de lo habitual.

Esta peculiaridad obligaba a un buen número de ciudadanos de la parte alta del pueblo, antes de la colocación de los reciclados contenedores, a bajar con sus bolsas de vidrios hasta la zona baja de la localidad para allí depositarlos.

Aún así, el concejal de Medio Ambiente reconoce el esfuerzo realizado por los vecinos y asegura que siempre ha existido en la conciencia de los ciudadanos una mentalidad positiva respecto a este tipo de temas.

La zona del antiguo mercado, donde se han colocado dos contenedores, la zona de la emisora municipal de radio, y la de la igle-

sia, la calle Postigo, el paseo de las Flores, la calle Antequera y la calle Egipto, junto a los anejos de Lobres y La Caleta son algunos de los puntos en los que se han situado los 24 nuevos enseres urbanos destinados a la recogida de botellas y latas. Además en este último lugar está prevista la colocación de dos más.

Por partida doble

Con esta nueva medida, Salobreña intenta acercarse un poco más a lo que dentro de un año será una necesidad en todo el territorio español, la recogida selectiva de residuos aunque, en este caso, el reciclaje se hace por partida doble: por un lado con la reutilización de botellas y latas y por otro con la reutilización de los propios contenedores.